

Acta de la reunión de la comisión de coordinación y calidad del Grado de Filosofía celebrada el 9 de julio de 2021, por vía telemática, a continuación de la reunión ordinaria del Consejo de Departamento celebrado el mismo día (a partir de las 10:30h).

ORDEN DEL DIA:

1. Informe de la Coordinadora (Solicitud de Modifica y Renovación de la Acreditación)
2. Coordinación de movilidad, prácticas externas y TFG (PC05 y PC10)
3. Sesiones y actividades de información académica y orientación hacia la empleabilidad (PC05 y PC10).
4. Coordinación del Grado de Filosofía.

ASISTENTES:

Asisten a la reunión los profesores y miembros del PDI:

Alfredo Burrieza, Rosa Fernández, Alejandro Rojas, Marta Postigo, Rosario López, M^a Isabel Holgado, Francisco Bellido, Gabriel Martí, Carlos Aguilera, Laura Maillo, Alejandro Álvarez Nobell, Juan José Padial, Juan García, Antonio Yuste, Claudia Fernández, Antonio Dieguez, Gloria Luque, Francisco Macías, Laura Lledó Pereira, Augusto Werner, Francisco de Borja Figueirido (en representación de Paul Palmqist).

Excusan su asistencia: Luis Puelles, Manuel Toscano, José María Rosales, Pedro Chamizo

ACUERDOS:

(Gran parte de la sesión se desarrolla con ayuda de presentación en power point que, a modo de documentación complementaria, se deja alojado en la Sala de Profesores de Filosofía tras la reunión)

1. 1.A. Modifica: La coordinadora informa sobre el estado de la Solicitud de Modificación de los Planes de Estudios de Filosofía. Señala que se ha renunciado a incrementar la oferta de nuevo ingreso debido a que la plantilla no tiene capacidad docente para dos grupos grandes en estos momentos. Los demás cambios siguen intactos, la solicitud está pendiente de aprobación en Junta de Facultad este mismo mes y tras su aprobación en Consejo de Gobierno en Septiembre/Octubre se remitirá a la DEVA
1.B. La coordinadora informa sobre la próxima Renovación de la Acreditación de la titulación ante la DEVA y el estado del Autoinforme. Muestra datos y estadísticas del Observatorio del Sistema de Garantía de Calidad que arrojan un balance favorable en relación con la sostenibilidad de la titulación.
Asimismo, la coordinadora informa de las 2 acciones de mejora que se están ejecutando durante este curso 2020-2021 y señala su conexión con el Autoinforme de Renovación de la acreditación. Informa sobre la apertura de una Sala de Coordinación de Estudiantes de la Titulación e informa sobre su trayectoria desde que se abrió el pasado mes de abril. La sala ha servido, entre otras cosas, para dar difusión a actividades de apoyo a la formación de los estudiantes del grado, la cual estaba a la baja en los indicadores de la titulación en el último curso (IN29). También agradece la participación en los foros de coordinación, ahora denominados “Coordinación de Equipo docente” de cada curso y recuerda la necesidad de seguir participando en los mismos para informar sobre la dinámica de la propia asignatura, colgar cronogramas, etc. y así garantizar una correcta coordinación entre profesores, tanto a nivel formal y evaluativo -para no sobre saturar la carga de trabajo de los estudiantes, y también a nivel de contenidos, para que estén relacionados entre sí sin solaparse.

2. Sesiones Informativas durante el curso: intervienen el Coordinador de TFG, Juan García, para informar acerca de la reunión PC05 sobre TFG mantenida en abril y otros datos relevantes sobre el TFG durante este curso. Seguidamente interviene en los mismos términos el coordinador de prácticas externas, el profesor Alejandro Rojas y por último la coordinadora de movilidad, Rosario López. Los tres mencionan las reuniones mantenidas con los estudiantes y pequeñas incidencias, explican aspectos de sus proyectos actuales y posibilidades de mejora en su labor y gestión (PC05).
3. La coordinadora Rosa Fernández informa acerca de la charla informativa sobre salidas profesionales relacionadas con las salidas académicas y de docencia universitaria, así como de oposiciones y docencia en enseñanzas medias, mantenida el 01 de junio (PC10) resaltando el éxito de asistencia a la misma, con 68 personas conectadas y comenta que, dado el éxito cosechado, será una actividad que se tratará de instaurar con una periodicidad fija anual en el segundo semestre.
4. En este punto se cede la palabra a los representantes de estudiantes para que puedan expresar sus impresiones, quejas, sugerencias. Etc. acerca del curso transcurrido. Intervienen los estudiantes Francisco Miguel Macías señalando algunas mejoras posibles en cuestiones de evaluación y ofrece sugerencias sobre alternativas entre modelos evaluativos y la pertinencia de que los profesores recaben información acerca de la satisfacción de los estudiantes con los mismos. Laura Lledó señala problemas con dos asignaturas del segundo semestre de 3º y se acuerda que se le trasladará la queja a los docentes afectados, si bien se informa que en uno de los casos, el motivo de queja desaparecerá el próximo curso al cambiar el equipo docente de la asignatura en cuestión.

Acaba en este punto la reunión, en Málaga a 9 de julio de 2021

El director del Departamento

El secretario